
Es ist Zeit, das Neue Jahr zu feiern. Wir werden uns vom alten verabschieden und

das Neue zusammen begrüßen, in der Hoffnung, dass er besser wird als dieses.

Um das Silvester Menü zu genießen, bitten wir Sie, so früh wie möglich einen

Tisch zu reservieren. Gutes Essen, viel Spaß und Live-Musik erwartet Sie.

.

Menüpreis pro Person = 399kn (das Menü kann ein wenig nach Ihren Wünschen 
verändert werden) 

START 21:00 - 03:00
Um Mitternacht erwartet Sie natürlich ein Feuerwerk. Für alle mitfeiern, gibt es eine 

kleine Überraschung von der Konoba Dominik 

Reservierung / Informationen unter 0994777633 oder www.Konoba-Dominik.com 

Silvester 2021/2022



It's time to celebrate the New Year. We will say good-bye to the old one and

welcome the New One hoping that it will be better than this one. For enjoying the

New Year’s Eve menu, please be so kind to book a table as early as possible. Good

food, great fun and live music is waiting for you.

.

Menu price (offers)1 person = 399kn (the menu can be changed a little due to your 
wishes) 

START 21:00 - 03:00 
At midnight, of course, you can expect a firework. For everyone who celebrates with us, 

there will be a little surprise from the Konoba Dominik

Reservation / Information under 0994777633 or www.Konoba-Dominik.com 

NEW YEAR'S EVE 2022


